



L'école Mozart fête Halloween !

## AKTUALITÄT

BILDUNG

Donnerstag, 21. oktober 2021

## L'école Mozart fête Halloween !

Spectacles, défilés déguisés et animations, il régnait cette semaine une ambiance festive dans les centres d'accueil de loisirs de la ville. Retour en images sur l'établissement scolaire Mozart qui a fêté dignement Halloween.



Monstres, sorcières, squelettes... les déguisements à faire peur étaient de sortie à l'école Mozart ! Ce jeudi 21 octobre, les élèves de maternelle et d'élémentaire ont pu profiter d'un moment gourmand et festif à la pause déjeuner. Tout était réuni pour que la fête soit parfaite. Les animateurs périscolaires avaient même enfilé leur plus effrayant costume. Damien Metzler, adjoint au maire chargé de l'éducation, Stéphane Laudy, directeur de l'éducation et Carole Cagnon, responsable du service actions éducatives, étaient présents pour profiter de cette belle célébration et admirer les magnifiques décorations installées pour l'occasion.